



Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.
Speckschlagstraße 42
90552 Röthenbach
1. Vorsitzender Rainer Dietz
www.griechenland-hilfe-die-ankommt.de

Röthenbach, 26. Juni 2023

Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Patinnen und Paten,
und alle, die unser Hilfsprojekt für Bedürftige in
Griechenland unterstützen!

Herzliche Grüße aus Röthenbach!

Anfang Oktober reisten wir wieder zurück aus
Griechenland. Jetzt nutze ich die Zeit, um
Ihnen von unserem gemeinsamen Projekt be-
richten.

Unser Laden:

Unser Laden ist gut von außen sichtbar:



Liebevoll dekoriertes Kinderspielzeug begrüßt
unsere Kunden:



Die Kleidung wurde sauber und gut sortiert
präsentiert.



Die Vorratskammer war tip-top aufgeräumt,
quillt aber fast schon wieder über.

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.
Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Hier als Beispiel die Spenden, die nur an einem Vormittag abgegeben wurden.



Unser Laden wird gut besucht und das Angebot an Kleidung und Dingen des täglichen Bedarfs wird gut genutzt.
Ein richtiger „Allerhand-Laden“

Die Verteilung der Brote haben wir neu geregelt: es gibt jetzt einmal in der Woche 20 Brote. Am „Auszahltag“, einmal im Monat, werden 80 weitere Brote verteilt. An diesem Tag ist die Kundenfrequenz doch viel stärker.



Unsere Farm:

Unsere Farm haben wir in den Winterschlaf geschickt. Nach vielversprechendem Beginn, der auf einen guten Ertrag hoffen ließ, hat der extrem heiße Sommer auch bei uns seine Spuren hinterlassen. Die Erträge brachen trotz ausreichender Bewässerung ein und das Verteilen von Gemüse blieb leider aus. Jetzt nehmen wir uns den Winter über Zeit, ein neues Konzept für die Farm zu erarbeiten.

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Der Weiterbetrieb der Farm im nächsten Jahr ist geplant und gesichert, auch Dank der sehr, sehr großzügigen Überweisung des Ehepaars Mü.

Auch danken wir ganz herzlich den Spendern, die die Pacht und den Kauf der Netze für die Gurken übernommen haben.

Herrn Dr. D können wir berichten, dass seine Motorsense sich ganz hervorragend bewährt hat.

Und sonst:

Das drohende Feuer im Sommer verschonte unsere Stadt. Als das Feuer Diakopto und die Vouraikos-Schlucht erreichte, drehte der Wind und drückte das Feuer zurück. Hier ein Foto von Sofias Haus aus:



Sofia schrieb von 48 Grad und entsetzlich heißem Wind. (Kein Wunder, daß auf der Fram alles Gemüse litt.)

Das behinderte Baby in die Kinderklinik nach Athen wird immer noch von seiner Mutter versorgt. Mitfühlende Spender haben deren gelegentlichen Hotelaufenthalt ermöglicht. Wir danken ganz herzlich.

Ein weiteres Mal haben wir durch eine Hilfe von 200€ ein dringend benötigtes MRT ermöglicht. Ein MRT auf Kassenleistung ist möglich mit einer Wartezeit von einem dreiviertel Jahr im

Krankenhaus in Patras. Da es sich aber immer um dringende Diagnosen handelt, und die Patienten so lange im Ungewissen verbleiben und es dann vielleicht auch zu spät ist, unterstützen wir hier sofort.

Für Annas Mutter haben wir eine Arbeit gefunden: Das Behindertenheim hat sich gemeldet. Sie benötigen eine Frau, die täglich 2 Stunden bei Zubereiten des Mittagssessens hilft und dann abspült. Wir übernehmen die 250€ für den Mini-Job, eine Mutter hat Arbeit und kann ihre Tochter versorgen.

Eine ältere Frau muss zur Chemotherapie nach Patras ins Krankenhaus fahren, kann sich aber den Bus nicht leisten. Hier übernehmen wir die Kosten für das Bus-Ticket.

Einmalig übernehmen wir die Kosten für die Medikamente für ein Kind. Der Antrag auf Kostenübernahme ist im Behörden-Dschungel verschwunden und wir halfen hier schnell aus.

Unser Bürgermeister hat, zusammen mit einem Stadtratsmitglied, bei uns im Laden vorbeigeschaut! In einem kurzen intensiven Gespräch lobte er unsere Tätigkeit und versicherte uns seine Unterstützung. Er lud uns zu einem weiteren Gespräch in sein Büro ein. Hier planen wir, ihm eine zukünftige Zusammenarbeit anzubieten.

Zu Weihnachten sind unsere Essensgutscheine wie immer sehr willkommen. Dank einer angekündigten Spende werden wir auch heuer die sehr begehrten Gutscheine austeilen können. Wir sind sehr dankbar, dass wir hier bedacht wurden.

Natürlich bleibt unsere Hauptaufgabe die sofortige Nothilfe für arme Leute, dafür haben wir immer ein kleines zusätzliches Budget, das schnelle Unterstützung ermöglicht.

Herzlichen Dank nochmals an Alle, die uns so treu und selbstlos dabei helfen!
Herzliche Grüße

Rainer Dietz Marion Dietz Werner Meyer

P.S.

Kommen Sie doch mal vorbei, in Ihrem nächsten Urlaub!

Sehr gerne sind wir bei der Vermittlung von Ferienwohnungen oder Ferienhäuser, auch direkt am Strand, behilflich! Melden Sie sich einfach bei uns.

